
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　赤堀　久実 報告者 　福田　香織

参 加 人 数 19

　伊賀市議会議長　様

　　　　　平成２８年度議会報告会１班

出 席 議 員
記録者 　空森　栄幸

【主な意見・提言、対応等】

・

　ので、もう少し議会も対応を考えてほしい。

・上野運動公園体育館が廃止になり、地区行事を行う場所がない。当地区の人口は約3,000人

　だが公共施設がないので考えてほしい。

・災害時の避難場所として伊賀上野武道館を利用することになっているが、当該施設は雨漏り

・

　はするし、夏は暑く冬は寒いので、もっと環境の良い場所をお願いする。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・

・

　平成２９年２月９日

報　　告　　書
　平成２９年１月２０日（金）　１８時００分 ～ １８時５０分

　中谷　一彦、赤堀　久実、空森　栄幸、福田　香織

開 催 場 所 　小田地区市民センター　小田町住民自治協議会

・伊賀鉄道伊賀線が公有民営化され基金を３億円積むことになったが、市民全体がもっと関心

名

　を持って考えていかなければならない。

・議会と市長の対立が目に付くが、いつまでもこの状態が続くと市民が不幸になるだけである

班長　　中谷　一彦　

・小田排水機場の排水ポンプの増設について、当局から地元消防団へ説明したとのことだが、

　当地区に何の報告もないのはおかしいのではないか。

・

・


